



# けやきよ…

発行者  
校長 西内英理

## 新年、明けましておめでとうございます。

明けましておめでとうございます。この「令和3年」も旧年同様、よろしくお祈りします。

年が明けても、コロナ感染症の勢いは収まらず、市内においては感染者が増加傾向にあるようです。学校としても、生徒たちの健康安全を第一に考え、可能な限りでの学校行事等を行ってまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、本日の始業式では、生徒たちに次のような話をしました。

3学期の生活について、皆さんに望むことは3つ。

(1) コロナ感染症対策を徹底してほしい。また、それに合わせて、感染してしまった人々への言われなき誹謗中傷、偏見を絶対にしないこと。いつも言っているように他の人の体や心の痛みを理解し、寄り添ってあげられる人になってほしい。

(2) 4月からの新年度に向けた準備に取りかかること。

3年生は言うまでもなく、希望進路の実現に向けて最大限の努力を続ける。今が苦しい時期であることは事実。その困難や苦しみから逃げることなく、果敢に向かってほしい。

2年生は、3年生が築いた平一中の伝統を引き継ぎ、発展させるための心構えを作る。3年生が卒業する2ヶ月後には、あなたたちが平一中の主役。覚悟を持って、最上級生になってほしい。

1年生は、3ヶ月後には「先輩」と呼ばれる立場になる。生活面、学習面等あらゆる活動において、新入生達に態度で示すことができる先輩になれるよう、しっかりと準備をしてほしい。

(3) 中学生としてひとりの大人として、自分の言動にしっかりと責任を持てる人になってほしい。これまで何気ない会話や仕草の中で、自分の意図することではないにしても他の友達を傷つけてしまい、トラブルに発展することがあったと思う。自分の行動や言葉には、しっかりと責任を持たなければならない。たとえそんなつもりがなくても、他人に誤解を与えてしまえば、そこには大なり小なりの責任が発生する。もちろん、意図して人の嫌がることをしたり、悪口を言ったり、SNSなどのネット上に書き込んだりすることは、時には自分の一生を左右するような、取り返しのつかない大きな責任問題が発生するかもしれない。それだけに、自分の言葉や行動には慎重さが求められるということを、しっかりと認識すること。

(4) 3学期は1・2年生にとっては50回、3年生に至っては43回の登校。あっという間に過ぎ去ってしまうこの3学期。皆さんにとって大きな成長の期間となることを心から祈っている。

### ◆ 3学期の主な学校行事 ◆

1/20～21	3年生：学年末テスト	3/12(金)	令和2年度卒業証書授与式
2/5(金)	令和2年度前期生徒会役員選挙	3/15(月)	県立高校入試合格者発表
2/16～17	1・2年生：学年末テスト	3/23(火)	令和2年度修了式
3/3～5	県立高校入試前期選抜	3/26(金)	教職員離別式
3/9(火)	卒業式予行・3年生を送る会		

\*これらはあくまでも予定です。実施の可否や日程・内容の変更等もあり得ることをご理解ください。